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2019　ホノルルマラソン2019　ホノルルマラソン

第２回『ホノルルマラソンへの道』への

参加者が決まりました。再挑戦する小林

部長を始め、熱血森清部長も参戦!!闘志

漲る吉井店長と奥原さんと共に、女性ラ

ンナーも初参戦する事になりました。

今回も強烈な個性の鮮コーポレーション

軍団が吠えます!走ります！!挑戦します!!!

　就職に関する活動に参加するのが初めてで、とても良い刺激になり

ました。私自身、「自分ってなんだろう」「将来どうしよう」と思い詰

めていた時にこの機会をいただけて、新しい考え方や出会いもあり、

悩みが軽くなりました。　　　　　　　　　　　　　　　　　【薗田】

◆懇親会（食事会）の感想

　他店舗の方々と深い話ができ、とても有意義な時間だったように思います。

セミナー後ということもあり、皆さんが『自分がどうしたいか』について、い

つもより心置きなく話せていたのではないでしょうか。香原先生を始め、人生

の先輩方の話を聞く事ができ、とてもためになりました。【渡辺】

　今までに関わってきた人が DiSC のどれにあてはまるのかなど考え

ていると、より DiSC 理論についての理解が深まったように感じまし

た。同時に苦手な人に対しても、そもそもの欲求に差があるから、そ

の違いが受け入れられなかっただけだと思うと、もう少し苦手な人に

も歩み寄ってみようかなと思えるようになりました。就職支援のため

のセミナーでしたが、就職だけでなく、これからの人生に役立つ知識

を得ることができました。　　　　　　　　　　　　　　　　【竹下】

　一番印象に残っている事は、DiSC 理論です。DiSC 理論を行う事

で自分がどのような性格か知る事ができ、自分に合う性格の人・合わ

ない人等、話すだけで理解できる力を身に付けられたので良かった。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　【若林】

　もちろん最初から運のある人はいるが、運を引き寄せるた

めにも、自分から動かなければ何も起きないので、自ら行動

し、何か失敗したり困難にぶつかっても、それは体験すべきことだったんだとプラスにとら

える事の大切さを教えていただいたので、それを今後実施していきたいと思います。【榎本】

　DiSC 理論はとても参考になる話だった。仕事をする上で、仕事の

技術・スピードも必要だが、職場での人間関係が一番重要だと思うの

で、生かせる話だった。　　　　　　　　　　　　　　　　　【谷山】

　香原先生のお話は非常に勉強になりました。とても理論的な話の展

開で聴いていて、終始楽しい時間となりました。自分以外はこの先就

活を控えた人ばかりで、自分みたいな人が参加していいのか正直不安

でしたが、将来歯科医師として働く自分にとっても役立つ理論や世界

観を知る事が出来、若いうちからこのような機会に携われたことはい

い経験になったと思います。　　　　　　　　　　　　【藤田】

　いろんな事が勉強になりました。自分の事をよく知ること

ができました。人間関係や経営管理能力が上がりました。【リン】

　DiSC 理論を学んだ上で自分と異なる人と話してみると、会話がスムーズに

なり、楽しい食事会になりました。【志方】

■西条店‥竹下　■三原店‥花田・若林　　　■ekie店‥リン・榎本・藤田　
■カルビ西条店‥村井・志方・園田・西谷　　■鮮魚店‥谷山・西本・渡辺　
●オブザーバー‥西田龍一取締役・森清部長・小森部長・清水室長［参加者敬称略］

●講師・・香原慎一郎氏

　普段話をする事のない他店の方々、また部長さん達と話をする機会がありま

した。他店の方々とは、アルバイトや学校の話等たくさんする事ができ、とて

も楽しい時間でした。部長さんには、困っている事はないか等とたくさん相談

にのっていただき、とてもためになる食事会でした。【花田】

　懇親会では焼き肉に連れて行っていただき、お酒の席でもあったので他の店

舗の方々と話す機会があり、私は ek ie 店のリンさんと会話した内容が印象的

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　でした。リンさんは台湾から日本料

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　理を学びに日本に来ている。また今

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　後は、台湾でも出店を考えられてい

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　る。私は、リンさんのように、学び

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　たい事のために、海外に行く事の出

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　来る勇気がすごいと考えた。【西本】
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２月１４日（木）
昨年好評の、 [ 第２回　就職支援セミナー ] （各店舗のアルバイトの学生さん ・ 社員を含む若いスタッフさん

対象） を開催しました。 今回は 13 人の参加があり、 快く送り出してくださった店長 ・ スタッフの皆さんに感謝

です。 色々と勉強になり、 実りあるセミナーになった様子を、 皆さんのレポートから抜粋して紹介します。
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To be continued

コーポレーションスポーツ

ホノルルマラソンへの道vol.2鮮

第２回第２回

●西田取締役・・ご自身の就活の話しで場が和みました ●個々の傾向を香原氏から解説●DiSC理論に基づきグループワーク

　今まで性格診断など何回かしたことはあったが、その結果を知る事はなかった。しかし DiSC 理

論では、自分の性格の傾向、苦手な人のタイプを知る事が出来た。今後、社会に出れば必ず苦手な

人に出会う。その時、この理論を思い出してその人の傾向を知り乗り越えていきたいです。【西谷】

　一番心に響いたのは「生きる事は体験する事」という言葉でした。

最初に自分で考えた時は「満足する事」等、いろいろ考えてみました

が、人生において良い事も悪い事もすべて体験する事だと考えると、

全てに意味があり、そこから自分は何かを学び・感じ、今後に生かし

ていくと考えることが出来ました。                    　　　　      【村井】

◆セミナーを受けての感想
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今回、小林団長が選考に各店舗に
行かれ、ホノルルマラソンメンバ
ーの面接をされました。

可部店　西河内さん
「今までスポーツはしたことがな
いけれど、チャレンジし行動をす
る事で新たな経験をしたい」

ekie店　綾部さん
「キッカケは、昔は陸上部で走っ
ていたこともあり、軽い気持ちで
応募しました。40歳という節目も
あり、チャレンジすることで新し
い自分に変わりたい」

女性ランナーとなるお二人の意気込みが

メンバーの決定に繋がりました。

■第２回社内就職支援セミナー開催　

■リレーメッセージ 　・わたしのVIVID　

■We are 鮮コーポレーション
　・卒業するスタッフさん紹介　その②  　

■ホノルルマラソンへの道　vol.2

出場者決定!!出場者決定!!


